

PROGRAMA DE LIMPIEZA DE COSTAS CUBRIÓ 2.300 HECTÁREAS

Un total de 2.300 hectáreas fue la cobertura que logró el Consejo del Salmón de Chile —asociación conformada a mediados de 2020 y que reúne a AquaChile, Cermaq, Mowi y Salmones Aysén— con su plan "¡Juntos, limpiemos nuestras costas!", el primer trimestre de este año.

Según el gremio, la iniciativa se puso en marcha en enero de este año y dentro de sus ejes de acción considera nuevos y mejores estándares en la recolección de residuos, un compromiso de contribuir de manera permanente con la limpieza de algunas playas sumidero y la entrega de un reporte todos los trimestres.

De acuerdo con este informe, se realizaron 651 actividades de limpieza en las regiones de Los Lagos, Aysén y Magallanes, entre los meses de enero y marzo de 2021. Los residuos retirados ascendieron a 94,6 toneladas.